Cruz Azul tiene encaminado a Kevin Mier rumbo al Mundial 2026 Carlos 'Pibe' Valderrama no tiene dudas de que con lo mostrado en La Máquina, Mier será uno de los tres porteros de Colombia en la Copa del Mundo.

Cruz Azul firmó el año pasado a la promesa de Colombia bajo los tres palos, Kevin Mier, este no tardó en destacar con Martín Anselmi y ahora con Vicente Sánchez. Recientemente ganó su primer título con La Máquina, la Copa de Campeones de la Concacaf en donde fue elegido como el mejor cancerbero del certamen. Para la leyenda del balompié cafetalero, Carlos 'Pibe' Valderrama, lo hecho por Mier con el conjunto capitalino le dará una plaza en la Selección para la lista final de la Copa del Mundo 2026.

El histórico rompe redes colombiano está seguro de que en cualquier momento Mier podría tomar la responsabilidad de ser el guardavallas de la Selección: "Kevin Mier está en el grupo (de jugadores rumbo al Mundial), lo que pasa es que con

él son cuatro los arqueros que tenemos, entonces el que dé ventaja se quedará fuera del Mundial, porque los cuatro son arqueros de categoría. Allá no hay dudas por lo hecho en Cruz Azul (sobre él), ya está listo. Puede jugar en cualquier parte del mundo", platicó el 'Pibe' en entrevista exclusiva para AS México.

En el balompié de su país, Kevin tuvo de maestro ni más ni menos que a René Higuita, portero que marcó un antes y un después en el futbol. Esto, más lo logrado con Cruz Azul, para Carlos no hay dudas de que Mier estará en la siguiente Copa del Mundo que se celebrará en México, Estados Unidos y Canadá.

"René Higuita lo enseñó, y él es el papá de todos. En Colombia le tenemos respeto, cariño y lo valoramos, porque sabemos que es joven, es un gran portero, pero lo que pasa es que hay cuatro arqueros, van tres y el que de chance quedará fuera, pero Mier va a ir (a la Copa del Mundo)", puntualizó.

SECCION B

MIÉRCOLES 4 DE JUNIO DE 2025

Liga MX



Futbol



Chucky Lozano y Liga MX cruzan nuevamente sus caminos

Un partido amistoso le depara al Tricampeón del Futbol Mexicano. La MLS su último verdugo y el San Diego FC busca mantenerlo de esa forma.

Apenas han pasado dos días desde aquella trágica noche azulcrema, cuando los preparativos para volver a encontrarse con un representante de la MLS ya empezaron a gestarse. Tras la derrota ante el LAFC por el ansiado y sumamente polémico pase al Mundial del Clubes, el América busca ya su oportunidad de resarcir los daños, aunque no necesariamente ante el mismo rival. A través de un posteo en sus redes sociales, las Águilas han dado a conocer que sostendrán un partido amistoso contra nada más y nada menos que el San Diego FC, Club naciente del Futbol Estadounidense que ha tomado particular relevancia, por ahora ser la casa del mexicano, Hirving

¿Cuándo y dónde será el compromiso?

De acuerdo con la información entregada, será este próximo sábado 7 de junio, cuando en punto de las 19:00 horas, se ponga a rodar el balón desde el Snapdragon Stadium. Cabe recalcar que este compromiso adquiere particular morbo, puesto que tanto es la oportunidad de limpiar la imagen del América ante la MLS; como la del Chucky de enfrentar nuevamente a un equipo del Futbol donde se dio a conocer.

¿Cuál fue el último partido del Chucky ante un equipo de la Liga MX?

Para dar con el último partido de Hirvin

Lozano con los Tuzos (único equipo con el que estuvo dentro del Futbol Mexicano) fue el 27 de mayo de 2017, en la final de vuelta de la Liga de Campeones de la Concacaf, (2016-17) donde Pachuca venció 1-0 a los Tigres de la UANL. Posteriormente, en junio de 2017, se confirmó su traspaso al PSV Eindhoven de la Eredivisie.

De esta manera, el Chucky se cruzaría una vez más con la Liga MX luego de casi una década fuera del Balompié Nacional. El América no es ajeno a su potencial ofensivo, pues durante los cinco torneos que duró en el país, les anotó dos goles; el primero de ellos en su debut (8 de febrero del 2014).

Chivas

Chivas confirma una baja inesperada para el A2025

El Rebaño Sagrado dio a conocer que el Nene Beltrán ya no continuará en el equipo; León lo oficializó unos minutos después.

El mercado de fichajes comienza a moverse. Luego de que los Diablos Rojos del Toluca se proclamaron campeones del Clausura 2025, todos los equipos comienzan a acomodar sus piezas para el torneo Apertura 2025 que comenzará el próximo 11 de julio y uno de los que ya dio a conocer su primera baja fue Chivas.

A través de sus redes sociales, el Rebaño Sagrado indicó que Fernando Beltrán ya no continuará en el equipo, por lo que lo despidieron con un breve posteo

que estuvo acompañado por una foto: "¡Gracias por este camino, @FerbBeltran! ¡Mucho éxito!".

León ya lo presentó

A los pocos minutos de que se dio a conocer su salida del Rebaño Sagrado, León subió un video a sus redes sociales donde oficializaba la llegada de Beltrán al equipo. Un grupo de niños que cantaban en un auditorio se dio a conocer la llegada del 'Nene' Beltrán a La Fiera.

En este torneo Clausura 2025 que acaba de terminar, Beltrán tuvo actividad en 13 partidos con el Rebaño en los que no anotó goles, ni dio asistencia, pero acumuló 573 minutos de juego que, en contraste, son mucho menos de los que acumuló el torneo pasado con 1257 minutos con los rojiblancos.



LIGA MX

Neymar al Mundial de Clubes; equipo mexicano quiere hacerlo realidad

Desde el país sudamericano surgió la noticia de un posible fichaje por una estrella internacional.

Pachuca quiere reforzarse de la mejor manera posible para el Mundial de Clubes, y no descartan voltear a Sudamérica para contratar a un jugador de cumpla con sus expectativas. De acuerdo con el medio brasileño RTI Esporte, el club de la capital hidalguense planea contratar a Neymar, aunque no son muy optimistas al respecto.

El citado medio señala que el padre de Neymar no le dio muchas esperanzas a los negociantes por el tema económico, pues a su entender no serían capaces de afrontar el sueldo del futbolista de 33 años. Pachuca contactó directamente con el padre y representante y buscó información antes de realizar una oferta formal.

Otra de las razones que dificultan la llegada de Neymar a Pachuca es que el jugador anhela participar en el Mundial de Clubes con un equipo que tenga posibilidades reales de ganar el torneo. Los Tuzos quedaron emparejados en el grupo del Real Madrid, Al-Hilal y Salzburgo, el cual se cruza con el grupo del Manchester City, Wydad Casablanca, Al-Ain y Juventus.

Finalmente, RTI Esporte comenta que Neymar desea regresar al futbol europeo; ya preguntaron por clubes de España, Inglaterra e Italia pero en todos lados le cerraron las puertas, sin embargo no pierde la esperanza de recibir una llamda desde el Viejo Continente.

Esta suma de factores hacen poco viable el fichaje del astro brasileño por el Pachuca, que debuta en el Mundial de Clubes el 18 de junio contra el Salzburgo en el TQL Stadium de Cincinnati. No obstante, en el pasado ya se han presentado casos de fichajes impensados en el futbol mexicano, por lo que, hasta que nada sea oficial, todo sigue siendo una posibilidad. Hace 10 años ocurrió, por ejemplo, el fichaje de Ronaldinho por los Gallos de Querétaro. En su segundo torneo alcanzó a jugar la final.



América

Cruz Azul no igualó al América en títulos de Concacaf

Las Águilas en total tiene ocho trofeos avalados por la Concacaf, por siete de La Máquina con la más reciente copa que levantó con Vicente Sánchez.

Cruz Azul se consagró como campeón de la Copa de Campeones de la Concacaf tras golear al Vancouver Whitecaps, con esto los cementeros llegaron a siete trofeos de esta índole. El último había sido en 2014 cuando igualaron contra el Toluca, pero por gol de visitante la copa se fue a las vitrinas de La Noria. Tuvieron que pasar más de diez años para que consiguieran de nuevo este campeonato.

Si bien igualaron al América en trofeos de la ahora llamada, Copa de Campeones de la Concacaf, las Águilas tienen un trofeo más que es avalado por parte de la confederación, aunque no entra en las 'Concachampions'. Los de Coapa levantaron en 2001 la Copa de Gigantes de la Concacaf, es decir, Cruz Azul sigue un trofeo abajo de su acérrimo rival respecto a campeonatos ganados y avalados por el organismo que da prestigio al balompié norteamericano, centroamericano y del caribe.

¿Qué fue la Copa de Gigantes de la Concacaf? La Copa Gigantes de la Concacaf se creó en el 2000, se celebraría en el 2001 y 2002 para dar acceso a los equipos al Mundial de Clubes que se jugaría en 2003, sin embargo, por temas de calendarización, y aceptación de los clubes a participar, se invitó a los equipos con mayor asistencia en sus estadios de 8 países distintos, se decidió hacerlo solo por neu

En total participaron 12 equipos, América, Chivas, D.C. United, Columbus Crew, Municipal, Comunicaciones, Alianza, C.D. Águila, Arnett Gardens, Motagua, Transvaal y Deportivo Saprissa. Los clubes de la Liga MX y MLS pasaron directo a los Cuartos de Final, el resto jugaron divididos en cuatro grupos, el que ganara en el global a juegos de ida y vuelta pasaba a la siguiente ronda.

dicho año para después desaparecer y solo dejar a la

'Concachampions'.

El Guadalajara fue eliminado por el Comunicaciones de Guatemala. América avanzó, eliminando al Municipal y Saprissa para llegar a la final frente al D.C. United, estos últimos habían echado previamente al Arnett Gardens de Jamaica y al Comunicaciones.

La final se disputó a partido único en territorio neutral. Se eligió al Memorial Coliseum, inmueble ubicado en Los Ángeles. Asistieron poco más de 30 mil aficionados, mismos que vieron ganar al América por marcador de 2 a 0; las anotaciones corrieron a cargo de Jesús 'Chuy' Mendoza y Octavio Valdez. Las Águilas, que en ese entonces eran dirigidas por Alfio 'Coco' Basile, se llevaron el trofeo a Coapa.

América ganó su boleto al Mundial de Clubes, pero por desacuerdos de la FIFA con sus socios comerciales, el torneo no se disputó. Fue hasta el 2005 que se reanudó, pero la invitación de las Águilas ya no era valida y fue el más reciente campeón de la 'Concachampions', el Saprissa, que venía que ganarle a los Pumas bicampeones de Hugo Sánchez.



Raúl Jiménez,

frente el mayor reto de su carrera

sobre sus expectativas para la Copa del Mundo en la cual México jugará como local.

Jugar un Mundial en casa puede ser un arma de doble filo. Por un lado está el apoyo incondicional de la afición, pero al mismo tiempo existe una inevitable presión por no querer decepcionar a tu público. A un año de la Copa del Mundo que México va a inaugurar, Raúl Jiménez es conciente de ello. "Yo me siento listo. Falta todavía un año, pero yo me siento listo, con ganas de ser ese jugador importante", concedió en entrevista para ESPN.

Jiménez está llamado a ser el líder principal del equipo mexicano en 2026, aunque el año pasado pocos imaginaban que tal responsabilidad pudiese ser cumplida por él. Su llegada al Fulham no despertó mucho optimismo, pero al cabo de la temporada sus buenos números hablan por sí sólos: 12 goles en Premier League, en del Top 10 de máximos goleadores del club en la liga de Inglaterra.

El asombroso desempeño con el Fulham lo acompañó en su retorno a la Selección de México, con la cual ganó la Nations League, torneo en el que fue MVP gracias a sus dobletes en las semifinales y la final. "Mientras mayor competencia tengas, uno como jugador crece más. Entonces es importante mantenerme en el nivel más alto y eso puede ayudar al a la Selección con buenas actuaciones de mi parte", añadió.

Por lo pronto, su siguiente desafío será la Copa Oro. Comparten grupo con República Dominicana, Surinam y Costa Rica. La última vez que Jiménez participó en dicho torneo fue en la edición del 2019 que ganó. Anotó 5 goles y repartió 4 asistencias.





SECCIÓN B

Mundial de Clubes | Koeman

Koeman: "El Mundial de Clubes es absurdo"

El seleccionador holandés cargó duramente contra la nueva competición de la FIFA: "Los clubes estarán contentos con el dinero, pero esto se destruye a los jugadores".

y este lunes reaccionó con dureza cuando En concreto, cuando le recordaron que Dumfries y De Vrij no tendrían una semana de vacaciones como todos los que no han jugado la final de la Champions.

"Ya lo he dicho antes, es absurdo que se juegue el Mundial de Clubes", comenzó explicando. "Los clubes estarán contentos con el dinero que se llevan. Sin embargo, no

Ronald Koeman no ha sido nunca de ser me imagino a un jugador que haya ganado políticamente correcto en sus declaraciones muchos títulos que se alegre por ganar un Mundial de Clubes comparado con ganar fue preguntado por el Mundial de Clubes. una liga, una Champions, una Eurocopa o un Mundial", sentenció. Además, terminó siendo muy claro: "Con esto se destruye a los jugadores".

> Con esta respuesta, Koeman deja claro que le parece excesivo la carga del calendario para los jugadores de élite. En estos caso, Dumfries y De Vrij terminaron la temporada pasada el 10 de julio (semifinales de la Eurocopa) y comenzaron a jugar otro

partido oficial el 17 de agosto (primera jornada de Serie A). Evidentemente, entre medias tuvieron que hacer pretemporada y, por tanto, sus vacaciones y su preparación se redujeron al mínimo.

Desde entonces, entre clubes y selección, han optado a jugar 67 partidos. A estos habrá que añadirles los dos de esta fecha FIFA con la selección y podrían ser hasta siete más en el Mundial de Clubes. Un total de 76 partidos en once meses de competición sin descanso.



Se le cierran las puertas a Isaac del Toro tras el Giro de Italia

Un par de contradicciones en el UAE tienen en vilo el futuro del ciclista mexicano.

Isaac Del Toro deslumbró al mundo con su actuación en el Giro de Italia. El mexicano dejó huella con su segundo lugar en el Giro y muchos se preguntan que vendrá para Del Toro en lo que resta del año. Voces al interior del equipo UAE se contradicen al hablar sobre la posibilidad de que Del Toro participe en La Vuelta a España.

EN UAE tienen la política de que ciclistas menores de 25 años no disputen dos Grandes Vueltas por temporada, por lo que tomando en cuenta eso, Isaac del Toro ya no correrá en el Tour de France ni en la Vuelta a España. Sin embargo, Joxean Fernández Matxin, Director Deportivo del UAE Team, aseguró para Sports Illustrated México que Del Toro participará en La Vuelta.

"Este año es un año importante para él porque afronta su segunda Gran Vuelta. El año pasado hizo la Vuelta a España, pero estuvo lesionado y muy enfermo. Adquirió experiencia el año pasado, pero



este año la afronta con otro carácter, talento y la situación del Giro" dijo.

Por su lado, Mauro Gianetti, CEO del UAE, dio otra versión al comentar que el originario de Ensenada, Baja California, no participará en ninguna otra Gran Vuelta en el 2025. "Isaac (Del Toro) no hará ninguna otra gran vuelta este año porque es nuestra responsabilidad cuidar a los corredores y gestionar el talento con calma. Damos a todos oportunidades, pero también tiempo para recuperar, pensando en

el largo plazo" señaló para Eurosport.

Mientras su calendario se define, Del Toro continuará con su preparación luego de lo que un brillante Giro de Italia. La Vuelta está pactada a desarrollarse del 23 de agosto al 14 de septiembre.

UAE se ilusiona con Del Toro

Su destacada actuación en el Giro de Italia levanta las expectativas al interior de su equipo. Joxean Fernández Matxin lo ve como un ciclista élite en el futuro. "Me lo imagino como lo que está haciendo y está demostrando. Un líder del equipo, un líder en el cual nos queremos asegurar la solidez, no solo en carreras de un día sino en carreras de una semana y en carreras de Grandes Vueltas."

"Yo creo que es un corredor polivalente que ahora mismo está siendo no solo uno de los mejores ciclistas del mundo sino que se va a consolidar como uno de los mejores ciclistas del mundo" sentenció.



Cruz Azul

Cruz Azul se arrepiente con Vicente Sánchez

La directiva buscaría que el uruguayo no salga del club y le ofrecería otro cargo que no sea el de director técnico del primer equipo.

No podía ser de otra forma. Cruz Azul gana la Concacaf Champions Cup, pero eso ha pasado a segundo término por una nueva novela. La situación de Vicente Sánchez se ha llevado los reflectores, luego de que el charrúa no continuaría en el banquillo por decisión de la directiva. Sin embargo, la cúpula cementera busca que Sánchez no salga de la institución y le ofrecería otro puesto que no sea el de director técnico del primer equipo.

Más allá de que Vicente Sánchez le dio a Cruz Azul su séptima Concacaf Champions Cup, en la Máquina buscan a un entrenador de otro perfil. En la Noria quieren sí o sí a Nicolás Larcamón para tomar las riendas del primer equipo, pero también buscan que Sánchez no salga de la institución y por ende le harían un lugar en otro cargo dentro del club.

De acuerdo a información de Fox Sports, en Cruz Azul ya no quieren más escándalo con Vicente Sánchez v buscarían que siga en el club pero en otro puesto. La institución quiere que el uruguayo cumpla con su contrato, que finaliza este 2025, pero con otras funciones ya que están cerca de cerrar a Larcamón para que se convierta en el entrenador del primer equipo.

En el panorama luce complicado que Vicente Sánchez acepte quedarse en el club con otras funciones, por



lo que su salida parece inminente. En cuanto a su futuro, algunos reportes sugieren que interesa a la Liga de Quito del futbol de Ecuador.

Los millones que pagará Cruz Azul por Larcamón

En tanto, TUDN reportó que Cruz Azul está dispuesto a pagar la cláusula de rescisión que tiene Nicolás Larcamón con Necaxa que los 2.5-2.8 millones de



Un nuevo sueño, cada vez más cerca.





Todas las buenas historias merecen una segunda parte.

Solicita más información con nuestros asesores comerciales

C311 214 18 02



PINSA 2

PROGRAMA DE ACTIVIDADES

RECORDAMOS a los PAPÁS que siguen presentes en nuestro CORAZÓN.

15 de Junio 2025

MISA CONMEMORATIVA

Amenizada con mariachi transmisión en vivo

12:00 PM

MISA CONMEMORATIVA

Amenizada con mariachi

5:00 PM

ROSARIO VIVIENTE

06:00 PM







